

**Emilia va passer 9 mois en Espagne à Tarragone (Espagne) pour effectuer une mission dans le cadre du Corps Européen de Solidarité. La jeune Mancelle de 21 ans se confie à quelques jours de son départ programmé le 21 janvier 2022.**

**Dans quelles conditions pars-tu en Espagne ?**

A l'origine, je voulais faire un service civique en France, mais l'étranger m'attirait encore plus. Grâce à ma maman, j'ai eu connaissance du Corps Européen de Solidarité. Ce dispositif répondait à mes attentes. Je me suis donc rapprochée du service jeunesse de la ville du Mans pour en savoir plus et déposer une candidature.

**Comment s'est effectué le choix de Tarragone (Catalogne) où tu vas t'installer pendant 9 mois ?**

Au départ, je voulais mettre le cap sur l'Andalousie, une région que j'adore. Et n'ayant pas reçu de réponse, j'ai élargi mes recherches à d'autres missions. Et celle que j'ai trouvée dans la ville de Tarragone m'a beaucoup plu.





### **En quoi va consister ta mission sur place ?**

Je vais rejoindre une association (GEPEC) qui oeuvre pour la protection environnementale. Une partie de ma mission est dédiée à l'éducation à l'environnement. Et le reste du temps, je vais me consacrer à l'étude des espèces et du milieu naturel. Je vais également profiter de mon temps libre pour faire de la randonnée.

### **Dans quel état d'esprit abordes-tu cette aventure ?**

Je suis partagée entre stress et excitation à l'approche du départ. Je vais me retrouver loin de mes proches, j'ai peur de ne pas me faire comprendre. Mais j'ai surtout hâte de vivre une nouvelle expérience pour sortir de ma zone de confort.

### **Propos recueillis par Jaheli NAMAI.**

Photos : Mamadi Sangaré.

***Infos pour le Corps Européen de Solidarité auprès du service Enfance, Jeunesse et Sports de la ville du Mans : 02 43 47 38 50.***





## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)